



www.madagate.com

Antananarivo, 08 avril 2013 – La chanteuse et compositeur américaine de renommée internationale, Katy Perry, a visité Madagascar afin d'attirer l'attention sur la situation des enfants de cette île tropicale, l'un des plus pauvres dans le monde et qui ne s'est pas encore rétabli de la crise politique qui a commencé en 2009.



[VIDEO ICI](#)

"En moins d'une semaine ici à Madagascar, j'étais passée de grandes villes peuplées aux villages les plus reculés et mes yeux se sont largement ouverts sur la nécessité incroyable

d'avoir une vie saine - nutrition, assainissement, et protection contre le viol et les abus, pour lesquels l'UNICEF intervient", a affirmé Perry.

"Je suis reconnaissante à l'UNICEF de m'avoir donnée l'opportunité de voir directement comment leurs programmes font une vraie différence dans la vie des enfants. Le soutien à l'UNICEF sauve des enfants, j'en suis le témoin".



Pour sa première visite de soutien à l'UNICEF, Perry a vu une gamme complète de programmes, allant de l'éducation à la protection de l'enfant, en passant par la nutrition, la santé, l'eau, l'hygiène et l'assainissement.

Elle a commencé sa visite dans un bidonville de la Capitale Antananarivo où elle a visité un centre dédié à la protection de l'enfant. Elle y a rencontré des enfants maltraités et abandonnés ainsi que des jeunes mères recevant des appuis et des conseils. Plus de trois enfants sur quatre à Madagascar vivent dans l'extrême pauvreté, les rendant ainsi vulnérables à l'exploitation.



La majorité des bailleurs de fonds internationaux ont gelé leur aide au développement à la suite de la crise de 2009. Cette situation a obligé le gouvernement à réduire de manière drastique les dépenses publiques, par conséquent, une grande part de la population n'a plus accès aux services de santé de base et à l'éducation primaire. Perry a visité une école préscolaire appuyée par l'UNICEF ainsi qu'une école primaire construite pour permettre aux enfants de retourner à l'école.



A l'école préscolaire de Sahavola, 117 garçons et filles âgés entre 3 à 6 ans reçoivent une éducation préscolaire de qualité et apprennent l'importance de se servir de l'imagination créatrice et de travailler en collaboration avec les autres. Ils sont également encouragés à participer aux exercices pratiques de santé et d'hygiène à ce jeune âge. Dans le but de promouvoir l'hygiène et l'assainissement, l'UNICEF a construit des latrines et des points d'eau à l'école préscolaire, où Perry a pris part au lavage des mains avec les enfants.

L'ancienne école primaire du village, fabriquée à partir de branches, avec un toit de chaume, a été détruite par l'un des cyclones tropicaux auxquels l'île est exposée chaque année. A la place, l'UNICEF a reconstruit un bâtiment solide et résistant aux cyclones.

Les taux de scolarisation à Madagascar sont extrêmement bas. Sur dix élèves inscrits en début de primaire, seuls trois achèvent le cycle. Deux tiers des enseignants n'ont reçu aucune formation officielle.

L'UNICEF et les autorités éducatives nationales s'emploient à améliorer cette situation à travers la construction d'écoles, la fourniture de matériels pédagogiques, la formation des enseignants et le soutien des plans d'action communautaires en matière d'éducation.

